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Aos trinta dias do mês de Abril, do ano de dois mil e dezenove, realizou-se a reunião extraordinária
nas dependências da Fundação Municipal de Desenvolvimento Social – FMDS com as seguintes
conselheiras:  Aleida Cardoso, Tatiana Michels,  Adriana Felisbino,  Maria  Aparecida Caprestano,
Viviane José, Zaira Zarif, Kátia Bressan, Valéria Medeiros, Clarissa Enderle, Sara dos Santos e a
Secretária  Executiva  dos  Conselhos  Silvia  Corrêa  Santos.  A  presidente  iniciou  a  reunião,
agradecendo o número significante de conselheiras presentes na reunião extraordinária. Antes de ler
a pauta, abordou os ofícios recebidos, sendo justificativas por parte de algumas instituições, troca de
suplente da entidade não governamental (MOCNETU) e carta ofício da Rede Nacional de Travestis
e Transexuais - RNTTHP. As pautas a serem abordadas foram: formação da Comissão da Rede de
Enfrentamento à Violência; e sobre a solicitação citada acima pela RNTTPH. A coordenadora da
RNTTHP, em nome de Maria Lis, solicitou via ofício, as atas das seis últimas reuniões do CMDM,
lista de presença e a composição das entidades presentes. Na ocasião, foi discutido a respeito e
abordado duas questões pertinentes por parte de uma das conselheiras; 1. A entidade tem que ser
órgão pertencente ao município e não nacional; 2. O email teria que ser em nome da instituição e
não email pessoal como está no ofício. Ficou decidido então, por aclamação de todas que serão
anexados as atas e a composição das entidades, como está previsto na Lei Municipal 5048/2019,
para acesso de todos no site  da Prefeitura.  Sobre a  questão da rede de combate a  violência,  a
presidente pediu que fosse abordada na próxima reunião 08/05/2019, pois a conselheira Evelyn, que
ficou responsável por entrar em contato com os órgãos competentes, não pode se fazer presente
justificando sua ausência. As conselheiras Kátia e Valéria falaram da importância da participação do
curso Roda de Conversa sobre Políticas para Mulheres que aconteceu dia 26/04/2019 em Criciúma.
Por este tratar de temas pertinentes a respeito do combate a violência contra a mulher e de gênero e
política nacional dos direitos da mulher. A conselheira Kátia, citou que a intenção abordada  é de se
fortalecer  a  criação  através  de  quatro  gerências  que  são  as  dos  Direitos  Humanos,  Idoso  e
Deficiente,  Igualdade  Racial  e  Juventude.  Conferência  também foi  um dos assuntos  abordados
durante  o  curso  Roda de  Conversa,  sendo que foram realizadas  em 2004,  2007,  2011,  2016 e
provavelmente em 2019. Porém ainda não se tem nenhum encaminhamento do CEDIM acerca da
realização das conferências municipais. Caso não ocorra, que se faça nos municípios um Fórum
Popular  dos  Direitos  da  Mulher,  com  as  pautas  específicas  e  pertinentes  a  serem  discutidas.
Abordaram também sobre o ônibus lilás e sobre o Centro de Referência Especializado da Mulher
contra  a  Violência  –  CREMV no  município  de  Içara.  Nada  mais  havendo  a  tratar  deu-se  por
encerrada esta reunião. 
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